

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TV 1862 Dettelbach : SV Kürnach 1946
Samstag, 09.12.2023, 18:30 Uhr

Keller und Weimann in Einzel und Doppel ungeschlagen

Ungefährdet mit 8:2 setzte sich das Heimteam der Mannschaft vom TV 1862 Dettelbach am Samstagabend in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) gegen den SV Kürnach 1946 durch. Das Spiel, hatte 5 Fünf-Satz-Spiele zu bieten. Wie deutlich der Sieg zustande kam, bestätigt auch das Satzverhältnis von 26:14. Ausschließlich die am Spielbetrieb beteiligten Personen waren bei diesem Spiel in der Halle der Gastgeber, die in ihrem 9. Saisonspiel ran mussten. Als Matchwinner dieser Partie können Keller und Weimann mit einer überzeugenden Leistung genannt werden.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Wenig Chancen ließen Brenneis / Keller beim 3:0 ihren Gegnern Zimmermann / Müller. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Weimann / Maas und Röder / Zirkelbach, die Weimann / Maas letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Nach den ersten Paarungen standen sich nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Johannes Weimann bezwang Lukas Zirkelbach in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Patrick Brenneis bekam es nun mit Michael Röder zu tun und man lieferte sich einen, im Vorfeld anhand der TTR-Werte bereits als solchen erwarteten engen Schlagabtausch, den Patrick Brenneis am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Kurze Zeit später ging es beim Spielstand von 4:0 weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Benedikt Maas dann gegen Uli Müller. Das war ein souveräner Sieg. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte am Nachbartisch Simon Keller gegen Philipp Zimmermann zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:0. Eher ungefährdet war der 3:0-Erfolg von Johannes Weimann gegen Michael Röder. Durch diesen Sieg liegt Weimann nun bei einer Saison-Bilanz von 8:10, während Röder nach diesem Einzel eine Statistik von 4:14 zu verbuchen hat. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte dagegen Patrick Brenneis letztlich auf Lager, um Lukas Zirkelbach final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Damit hat Zirkelbach nun ein 10:8 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Das Einzel zwischen Benedikt Maas und Philipp Zimmermann endete mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastspieler. Damit hat Zimmermann nun ein 8:10 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Nicht einen Satzgewinn überließ Simon Keller seinem Gegner Uli Müller beim in Sätzen deutlichen 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Durch diesen Sieg hat der TV 1862 Dettelbach in der Saison nun 3 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 3 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 12.01.2024 gegen die TG Zell 1862 bevor. Für den SV Kürnach 1946 steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den SB Versbach V am 12.01.2024 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:16 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TV 1862 Dettelbach

Doppel: Brenneis / Keller 1:0, Weimann / Maas 1:0

Einzel: J. Weimann 2:0, P. Brenneis 1:1, B. Maas 1:1, S. Keller 2:0

SV Kürnach 1946

Doppel: Zimmermann / Müller 0:1, Röder / Zirkelbach 0:1

Einzel: M. Röder 0:2, L. Zirkelbach 1:1, P. Zimmermann 1:1, U. Müller 0:2